

Liebe Eltern!

Kalchreuth, 28.06.2011

Endlich scheint die Sonne richtig und wir können den Sommer genießen.

In den kommenden Wochen wird im Andreas-Kindergarten noch Einiges los sein, in diesem Brief finden Sie die wichtigsten Infos zum Thema.



Der nächste wichtige Termin ist am **Montag, den 4. Juli**. An diesem Vormittag kommt die **Fotografin**, Frau Kutscha, zu uns ins Haus.

Sie können entscheiden, ob und wie Ihr Kind fotografiert werden soll. Hierzu finden Sie eine Liste an Ihrer Gruppenpinnwand, in der Sie sich bitte eintragen.

Für **Geschwisterbilder**, die nicht am Vormittag gemacht werden können oder sollen, hängen wir eine Liste an der großen Pinnwand im Windfang aus, auf der Sie sich eintragen können. Dort finden Sie auch Infos, welches Fotomotiv der Elternbeirat ausgesucht hat.

Wir beginnen um 8.30 Uhr mit den Fotos und sind bis zur Abholzeit fertig.



In den nächsten Tagen finden Sie an den Gruppenpinnwänden Listen zum **Spielzeugwaschen**. Ursprünglich war unser Haus zu diesem Zweck in der zweiten Woche der Pfingstferien nur mit Notgruppenbetrieb geöffnet. In dieser Zeit hat das Personal die Spielsachen gereinigt, sortiert und bei Bedarf repariert.

Auf Wunsch der Eltern wurden diese Tage dann normal geöffnet und die Arbeit „auf viele Schultern“ verteilt. Wir sind nun also auf Ihre Hilfe angewiesen, da uns diese Arbeit während des normalen Gruppenbetriebes nicht möglich ist.

Alle wichtigen Infos hierzu finden Sie auf den Listen. Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung.



Im Laufe der nächsten Woche finden Sie außerdem ein **Umfrageformular** in Ihrer Postrolle. Bitte nehmen Sie an unserer Umfrage teil, damit wir einen umfassenden Eindruck bekommen, welche Meinung Sie über unsere Arbeit haben. Die Auswertung wird noch vor den Ferien veröffentlicht.



Seit zwei Wochen hängt an der zweiten Glastür ein Aufruf der **Landfrauen**, die um Unterstützung beim **Kuchenbacken** für die Kirschenkirchweih bitten. Wir haben sowohl direkt beim Aushang als auch an den Gruppenpinnwänden darauf hingewiesen, dass wir jedes Jahr eine großzügige (!) Spende aus den Einnahmen bekommen (die den Verkauf von ein paar Kuchen weit übersteigt).

Leider hat sich (außer dem Kindergartenpersonal) erst EINE Familie eingetragen, die bereit wäre, einen Kuchen zu spenden.

Wir sind über die geringe Beteiligung etwas erstaunt und hoffen, dass sich bis Donnerstag Nachmittag vielleicht doch noch ein paar Freiwillige finden. – Herzlichen Dank!



Am **Dienstag, den 5. Juli** besuchen die **Maxis** am Vormittag die Schule. Wir werden zur Pause erwartet und erleben dann echten Schulunterricht. Bitte geben Sie Ihrem Kind einen Rucksack mit einer Brotzeit und einem Getränk mit. Sie können die Kinder dann wie gewohnt im Kindergarten abholen.



Am **Mittwoch, den 6. Juli** gehen wir mit den **Kindergartenkindern** (ab 3 J.) und den KiGaKindern aus der Villa Kunterbunt auf große Fahrt. Wir fahren mit dem Bus nach **Hundshaupten in den Wildpark**. Die Kosten betragen 3,50 € pro Kind, da der Elternbeirat freundlicherweise die Busfahrt mitfinanziert. – Vielen Dank!

Bitte bezahlen Sie nach Möglichkeit nicht erst am Tag des Ausflugs, sondern schon vorher in Ihrer Gruppe.

Ihr Kind sollte an diesem Tag **bis 8.10 Uhr** im Kindergarten sein, Sie können Ihr Kind **ab 14.30 Uhr** wieder abholen!

Ihr Kind braucht einen gut sitzenden Rucksack, festes Schuhwerk, ausreichend Essen (**bitte nichts Süßes, keinen Joghurt!**) und wiederverschließbare Getränke, witterungsgerechte Kleidung, Käppi, KEIN Spielzeug und bei Bedarf Wechselkleidung.

Auch die **Wichtel- und Käferkinder** machen im Juli noch einen Ausflug. Alle wichtigen Infos sowie den Termin entnehmen Sie bitte der Gruppenpinnwand.



Am **Donnerstag, den 7. Juli** findet – wie bereits im Jahresplan angekündigt - um 15 Uhr der **Oma-Opa-Nachmittag** statt. Die Kinder werden die Einladungen in der Einrichtung gestalten und dann mit nach Hause bringen. Es wäre schön, wenn viele Großeltern dabei wären. (s. Rückmeldezettel)



Ab **Donnerstag, den 7. Juli** werden außerdem die Listen für die neuen **Nachmittagsangebote** aushängen. Wie jedes Mal gilt: die Reihenfolge der Eintragung ist nicht wichtig für die Platzvergabe.

Bitte tragen Sie sich bis spätestens **Fr, den 15.7.** ein. Ab 18.7. erfahren Sie dann, wer welchen Platz bekommen hat.

Zusammen mit den Zusagen bekommen dann **alle Eltern** am Montag die neuen Buchungsformulare. Es ist wichtig für uns, dass wir bereits jetzt mit einer **verbindlichen Buchung** für September bis Februar planen können, damit wir bei der Dienstplangestaltung von einer zuverlässigen Personalstundenzahl ausgehen können.



Am **Montag, den 11.07 und am Dienstag, den 12.07.** bekommen wir Besuch von der Polizei. Herr Zemann wird mit den Maxi-Kindern beim **Schulwegtraining** den Weg zur Schule gehen und das richtige Verhalten im Straßenverkehr mit den Kindern einüben. Wir haben die Kinder in Gruppen eingeteilt und hängen die Einteilung an der Pinnwand aus.

Für unterwegs braucht Ihr Kind en Käppi und etwas zu Trinken.

Der Maxi-Club entfällt an diesem Dienstag.



Am **Dienstag, den 19. Juli** sind die die Maxi-Kinder eingeladen, mit den Erst- und Zweitklässlern nach Hemhofen auf einen Bio-Bauernhof (Hemhofen) und nach Heppstädt ins Theater Kuckucksheim (www.kuckucksheim.de) zu fahren, um dort die Vorstellung „Ronja Räubertochter“ zu besuchen. Alle wichtigen Infos hierzu erhalten die Maxi-Eltern im Laufe der nächsten Woche.

Bitte merken Sie sich auch **Donnerstag, den 28. Juli** vor. An diesem Tag treffen wir uns um 18.30 Uhr in der Fränkischen Schweiz zur abenteuerlichen **Maxi-Übernachtung**. Ein extra Brief folgt.



Für die kommenden warmen Tage möchten wir Sie nochmals daran erinnern, dass Ihr Kind eine **Kopfbedeckung zum Sonnenschutz** braucht. Außerdem ist es wichtig, dass Sie Ihr Kind bereits am Morgen eingecremt in den Kindergarten bringen. Wenn wir am Nachmittag zum zweiten Mal in den Garten gehen, erneuern wir den Sonnenschutz natürlich durch weiteres Eincremen (mit einer einheitlichen Sonnencreme). Für den Fall, dass Ihr Kind unsere Sonnencreme nicht verträgt, geben Sie bitte eine beschriftete Creme in der Gruppe ab und sagen Sie dem Personal Bescheid. Vielen Dank!

Natürlich werden wir bei gutem Wetter auch wieder unsere Matschanlage aktivieren. Es ist also durchaus möglich, dass die Kleidung Ihres Kindes einmal nass oder auch schmutzig wird. Werfen Sie doch bitte hin und wieder einen Blick in die Wechselwäsche und kontrollieren Sie, ob entsprechende Kleidungsstücke (Unterwäsche, Kurze Hosen, T-Shirts) vorrätig sind.



Unser **letzter Kindergarten tag** vor den Sommerferien ist **Freitag, der 5. August**. Sollten Sie schon vorher in die Ferien gehen, denken Sie bitte daran, alle persönlichen Dinge Ihres Kindes mit nach Hause zu nehmen und die Garderobe komplett abzuräumen, damit wir gut sauber machen können.

Der erste Öffnungstag nach den Ferien ist Dienstag, der 30. August. Alle Kinder, die dann die Gruppe wechseln, gehen ab diesem Tag bereits in ihre neue Gruppe bzw. in die Villa Kunterbunt (Hort / Kiga).

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine fröhliche und sonnige Sommerzeit und grüßen Sie herzlich!

Ihr  -Team

Rückmeldung bitte bis Montag abgeben



Name des Kindes: _____

Ich bringe zum Oma/ Opa-Nachmittag am 7. Juli _____ Großeltern mit.

Rückmeldung bitte bis Montag abgeben



Name des Kindes: _____

Ich bringe zum Oma/ Opa-Nachmittag am 7. Juli _____ Großeltern mit.

Rückmeldung bitte bis Montag abgeben



Name des Kindes: _____

Ich bringe zum Oma/ Opa-Nachmittag am 7. Juli _____ Großeltern mit.

Rückmeldung bitte bis Montag abgeben



Name des Kindes: _____

Ich bringe zum Oma/ Opa-Nachmittag am 7. Juli _____ Großeltern mit.

Rückmeldung bitte bis Montag abgeben



Name des Kindes: _____

Ich bringe zum Oma/ Opa-Nachmittag am 7. Juli _____ Großeltern mit.

